

Der falsche Hundertmarkschein

Roman von Arthur Zapp.

(7. Fortsetzung.)

Das wäre also eine Bestätigung Ihrer Ansicht, daß die Dame den gebildeten, besseren Ständen angehört. Die Witwe nicht zustimmend. „Und was haben Sie weiter beobachtet?“

habe keine Ahnung, wer den Brief geschrieben hat.“ Das wurde mit so großer Bestimmtheit erklärt, daß der Richter ein gelinder Joranesanfall paktete. „Sie sind wirklich ein unverbesserlicher Mensch. So etwas von Verdacht ist mir bei gebildeten Leuten noch nicht vorgekommen.“

Des Untersuchungsgefängenen Augen begegneten den triumphierenden Blicken des Richters; er saß stummlich in sich zusammen, wie jemand, der sich auf einer schweren Schuld erlappt sieht. „Also das geben Sie zu?“ drängte der Richter.

Opfer. „Frauenanmut, Sonne und Blumen.“ sagte Robert Wulffhardt, indem er sein bleiches Gesicht zur Tür wandte, durch die seine Waise Freda soeben eintrat, in der Hand einen Strauß Feldblumen. Ein heller Sonnenstrahl, seit langer Zeit der erste, flutete im gleichen Augenblick durch die große Krankenküche. Freda legte die Blumen auf Robert's Bett, der dabei ihrer schlanken, weißen Hand ergriff.

„Ach ja, Du bleib, Du hast ja während der ganzen letzten Jahre nichts als Krankenbetten gesehen. Erst war's Deine Mutter, dann Dein Vater, jetzt ist es Dein Vetter.“ Er nahm mit Heftigkeit ihre Hände. „Aber nun wird's anders. Jetzt, Freda, kommt das Leben, das schöne, heilige Leben, in dem alle Kraft, alles Glück schöpferisch und beseligend beschaffen liegt.“

Christen im türkischen Heer. Ihr Einfluß auf den Verlauf der Kämpfe im Balkanengebiet. Gegen die Behauptung, die türkischen Niederlagen beruhten darauf, daß seit der Einführung der Verfassung auch Christen in der türkischen Armee dienen, wendet sich ein Kenner der dortigen Verhältnisse: „Wenn auch mit Gewißheit angenommen ist, daß in den Kämpfen bei Nik-Rilisse und an anderen Orten die in türkischen Reihen dienenden Serben, Bulgaren und Griechen in die Luft geschossen haben und dann zu den Brüdern auf der anderen Seite übergingen, so darf man hierbei nicht denken, daß dies in „hellen Haufen“ geschah.“

Unsere Schnittmuster - Offerte. Ein schönes Kleid für Mädchen und kleine Frauen. Preis des Musters 10 Cent. Neuer Frühjahrs- und Sommerkatalog mit allen neuesten Modellen fertig. Jeder Leziter der „Omaha Tribune“ für 10 Cent zugeandt.



Ein schönes Kleid für Mädchen und kleine Frauen.

Manes Vinnen, mit feinem Band und Knöpfen für Dekoration, wurde benutzt, um dieses feine Modell herzustellen. Das Modell wurde sich ebenso gut in gemustert oder einfacher Weise, mit dazu passenden Besatz, ausnehmen. Die Minimo-Berzel sind mit einem feinen, feinen Band ausgefüllt, um mit dem Taillen- und Rockteil zu harmonisieren. Die Taille und der Rock werden vorne geschlossen und können mit erhöhter oder normaler Taillenfalten ausgeführt werden. Panama, Bolle, Gorge, Gabelmure, Cordeline, Corduroy und andere feinstoffliche Stoffe können für dieses Modell benutzt werden. Das Muster ist in 5 Größen geschnitten: 14, 15, 16, 17 und 18 Jahre. Es benötigt 3 3/4 Yards 44 Zoll Stoff für die 18-jährige Größe.

Preis des Musters 10 Cent. Neuer Frühjahrs- und Sommerkatalog mit allen neuesten Modellen fertig. Jeder Leziter der „Omaha Tribune“ für 10 Cent zugeandt.

Bestellungs-Anweisungen: Diese Muster werden an irgend eine Adresse gegen Einzahlung des Preises geschickt. Man gebe Nummer und Größe und die volle Adresse deutlich an und schicke den Coupon nebst dem oben erwähnten Preis an das

Pattern Dept., Omaha Tribune 1311 Edward St.

Der „Omaha Tribune“ Pattern Coupon. Ich möchte Muster No. ... (Name, Adresse, Stadt) ...

daß das Gift dieser Krankheit an toten Gegenständen haften und eingetrocknet noch giftig sein kann. Sehr wahrscheinlich ist auch, daß totes Material, insbesondere Milch und Trinkwasser, die Krankheit weiter verbreitet. Das Gift kann indirekt dadurch übertragen werden, daß es, an Ausschüttungen des Körpers haftend, auf Nahrungsmittel und Gebrauchsgegenstände, z. B. Kleidungsstücke und Schuhe, übergeht und verbreitet wird. Dr. Joffson arbeitete auch mit Hühnern, doch konnte keine Übertragung der Krankheit durch diese Insekten nachgewiesen werden.

— Gute Kunde. Brautmutter: „Ich finde es sehr unrecht, daß Sie sich heimlich mit meiner Tochter verlobt haben; Sie hätten zu mir kommen und mit mir sprechen müssen.“ Brautmutter: „Aun gut, nehmen Sie sie hin; sie sei die Ihre!“ Es gibt nicht nur Kronen, sondern auch Erbrington von Bayern. Diesen Titel führt jeweils der älteste Sohn eines Kronprinzen.

(Fortsetzung folgt.) — Bei den jüngsten revolutionären Ereignissen in Mexiko erregte allgemeine Bewunderung das heldenmütige Verhalten einer jungen Engländerin, Miss Victoria Hastings, die mitten im größten Aufruhr wacker in der Feuerlinie ausblieb und mehr als ein Dutzend Menschenleben vor dem sicheren Tode rettete. Miss Hastings ist eine gebürtige Londonerin und war in Mexiko bei einer reichen Mulattenfamilie als Gouvernante tätig. Die junge Dame hatte sich kurz vor Ausbruch der Revolution mit einem jungen Offizier der republikanischen Armee verlobt und die Hochzeit hätte bereits in den nächsten Tagen stattfinden sollen. Als es nun zum Bürgerkrieg kam, wollte sich die Soldatenbraut, wie sie sagte, ihres Verlobten würdig erweisen, und so führte sie sich mit Todesbereitschaft in den Feuerzonen, um notwendig Frauen und Kinder, die bei den Straßenkämpfen zwischen feindlichen Batterien geraten waren, vor dem Untergang zu retten.

Auf der Kanalinsel Jersey kann man oft noch zu Weinachten Landhäuser umkrant mit Glorie de Dijon - Rosen sehen.

Der Tag berging im Flug, und Freda bewahrte gute Haltung. Die Beschäftigung mit dem Kleinen ließ ihre Zeit, an sich zu denken, und als sie sich spät über die Betten der Schlafenden beugte, überkam sie beglückend ein Gefühl von Mütterlichkeit. Erst in der Einsamkeit und Stille ihres Schlafgemaches wurde die Lebenssehnsucht wieder mächtig in ihr, und damit begann der schwere Kampf, der bis in die Morgenröthe dauerte.

So endete das Janitscharenkorps, durch welches das osmanische Reich groß und mächtig geworden war; Christen wurden seitdem nicht mehr eingestellt in die türkische Armee, und merkwürdig: seit der Vernichtung der Janitscharen, dem Ausfluß von Christen aus der türkischen Armee und der Einführung von Reformen nach abendländischem Muster, variert der Verfall des ehemals fegekräftigen osmanischen Heeres und die langsame Zerbröckelung des türkischen Reiches.

Übertragung der Kinderlähmung durch tote Gegenstände. Die Ansteckungswege der epidemischen Kinderlähmung sind noch nicht mit Sicherheit festgestellt. Privatdozent Dr. Joffson in Stockholm erschien es wahrscheinlich, daß, wie bei anderen Infektionskrankheiten, die Ansteckung auch durch tote Gegenstände vor sich gehen kann. Um hierüber Klarheit zu erhalten, wurden Experimente an Affen vorgenommen. Um zu sehen, ob das Gift vielleicht an toten Gegenständen haften könnte, gab Dr. Joffson schwerkranken Kindern Kompressen, die wie Taschentücher benutzt wurden. Außerdem ließ er ein schwerkrankes Mädchen eine Tapfetterarbeit mit einem Stückchen Papier ausfügen und endlich ein Bilderbuch unter den Kindern zirkulieren. Darauf wurden Affen mit dem Extrakt der Taschentücher und der anderen Gegenstände eingespritzt. Sie erkrankten sämtlich und starben an Kinderlähmung, wodurch bewiesen ist,